

Soroptimistinnen luden ins Kino ein

Am vergangenen Samstag fand das traditionelle Kinofrühstück Soroptimistinnen-Clubs Melk Colomania im Kino Mank statt. Mit dabei waren neben zahlreichen Gästen Daniela Obleser und Manks ÖVP-Bürger-

Die Soroptimistinnen vom Club Melk Co-Iomania luden ins Kino Mank zum traditionellen Kinofrühstück.

Foto: privat

meister Martin Leonhardsberger. Der Reinerlös dieser Veranstaltung kommt den sozialen Projekten des Clubs zugute, der im abgelaufenen Jahr durch Veranstaltungen wie diesen Kinoabend 28.750 Euro an Direkthilfe in den verschiedensten Formen leisten konnte. Die zahlreichen Gäste konnten dabei einen tollen und informativen sowie auch caritativen Abend im Manker Kino verbringen. Manks ÖVP-Bürgermeister Martin Leonhardsberger bedankte sich bei den Soroptimistinnen für ihre Hilfe für soziale Projekte.

Liebesglück im Weißen Rössl

Die Premiere der Operette "Im weißen Rössl" war ein großer Erfolg. So sammelten sich zahlreiche Besucherinnen und Besucher. um den Stimmen von Hannelore und Leopold Mayrhofer sowie Johann Lanzenlechner und vielen anderen Solistinnen und Solisten zu lauschen. Wie es sich für eine Premiere gehört, ließen sich die Sponsorinnen und Sponsoren aus Loosdorf den Abend nicht entgehen. Apothekerin Cathrin Teufner-Stich und "Hausherr" Pfarrer Zenon Pajak sprachen der Theatergruppe im Anschluss dankende und wertschätzende Worte aus.

Wolfgang und Barbara Heindl von McDonald's Loosdorf, Gerhard Teufner und Cathrin Teufner-Stich von der Apotheke Loosdorf, Karl Öckmayer von der Raiffeisenkassa Region Schallaburg, Darsteller Johann Lanzenlechner, Darsteller und Regieteam Leopold und Hannelore Mayrhofer und Pfarrer Zenon Pajak begrüßten ein volles Haus zur Premiere. Foto: Marie Eder





Hoher Besuch bei der Firma Hafnertec

Zuletzt konnten EU-Mandatar Alexander Bernhuber und Bauernbund-Präsident Georg Strasser gemeinsam mit dem Geschäftsführer des Kachelofenverbandes, Thomas Schiffert, beim Betriebsbesuch das inno-

Gemeinsamer Besuch bei der Firma Hafnertec: Alexander Bernhuber, Markus und Leopold Bicker sowie Georg Strasser und Thomas Schiffert (v. l.). Foto: Bauernbund Österreich

vative Unternehmen Hafnertec Bicker in Neumarkt kennenlernen. Das Familienunternehmen wurde 1997 von Christine und Leopold Bicker gegründet und hat sich auf Produktion und Vertrieb innovativer, hybrider Heizsysteme speziali-Bernhuber Strasser setzen sich in Brüssel und Wien für erneuerbare Energie aus Biomasse ein. Damit konnte man bei Hafnertec punkten, denn bei dem Unternehmen wird in diese Richtung investiert.